



Vom Hamsterrad ins Cockpit

Impulswoche zum Durchstarten
für Menschen mit Lust auf Veränderung

23. bis 29. August 2015
Seminarhotel Appenberg, Zäziwil, BE

Impulswoche zum Durchstarten
für Menschen mit Lust auf Veränderung

Vom Hamsterrad ins Cockpit



- ◉ Fühlen Sie sich wie im Hamsterrad?
- ◉ Treten Sie an Ort und Stelle und kommen nicht vorwärts?
- ◉ Fühlen Sie sich unwohl in der Arbeit – nicht zufrieden mit der Berufssituation?
- ◉ Fühlen Sie sich so, als würden Sie gelebt – statt selber den Kurs ihres Lebens zu bestimmen?
- ◉ Haben Sie weder Zeit noch Raum für das, wofür Sie einmal brannten?
- ◉ Haben Sie die Gewissheit, Sie sollten etwas ändern, wissen aber nicht, was und wie?

Wenn Sie mindestens 3 der Fragen mit **JA** beantworten konnten, dann sind Sie bei uns richtig. Wir setzen Impulse und begleiten Sie auf dem Weg vom **Hamsterrad ins Cockpit**. Möchten Sie das Steuer in die Hand nehmen, die Koordinaten eingeben und selbstbestimmt durchstarten? Dann melden Sie sich zur Impulswoche an:

Wann 23. bis 29. August 2015
Wo Seminarhotel Appenberg
3532 Zäziwil, BE
www.appenberg.ch

Kosten Fr. 2 800.- inkl. Vollpension, EZ

Weitere Infos und Anmeldung bei:

IMPULS, Zeughausplatz 20, 4410 Liestal

Tel. 061 333 19 69 | 079 626 19 69 | info@vom-hamsterrad-ins-cockpit.ch

impuls.

© SCHWEIZ

www.vom-hamsterrad-ins-cockpit.ch

Kursleitung

Verena Gauthier Furrer | www.impuls-interactiv.ch



Vernetzung und ein durchgängig systemischer Ansatz prägt die berufliche Ausrichtung von Verena Gauthier Furrer. Ihr beruflicher Werdegang ist breit gefächert, spannend und noch lange nicht abgeschlossen. Studium in Sozialarbeit & Sozialpädagogik (B.A.) & Nachhaltiger Entwicklung, Schwerpunkt Bildung (M.A.) – Theaterschaffende – Autorin – Regisseurin – Coach & Beraterin. In ihrer Arbeit als Coach und Moderatorin von Veränderungsprozessen nutzt sie seit 25 Jahren ihre Fähigkeiten vernetzt zu denken, Situationen und Ressourcen umfassend wahrzunehmen und Menschen lösungsorientiert zu begleiten.

Mario Grossenbacher | www.mariogrossenbacher.ch



Mario Grossenbacher hat sich nach einer langjährigen Karriere als Manager in der Pharmaindustrie entschieden, erneut durchzustarten. An der KaosPiloten Schule hat er sich während drei Jahren zum sozialen Querdenker ausbilden lassen. Seither begleitet er als Change Agent Einzelpersonen, Gruppen und Organisationen durch Veränderungsprozesse.

